

IU-ICAM elegirá a su candidato a la alcaldía el 10 de noviembre

La formación presenta el proyecto del que será su programa electoral cara a las municipales

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara. El Consejo Político de IU-ICAM se reunirá en asamblea el 10 de noviembre para elegir a las cinco personas que encabezarán la lista de la formación cara a las elecciones municipales del próximo mes de junio. De esta lista saldrá elegido el que será el candidato de IU-ICAM a la alcaldía así como los cabezas de lista de otras localidades de la provincia.

Según ha afirmado el coordinador provincial, José Bielsa, las expectativas para las municipales no pueden ser más optimistas: «Creemos que con el plan de trabajo que nos hemos planteado podemos alcanzar incluso la alcaldía de Guadalajara. Ya sé que esto, desde la perspectiva de haber sacado un máximo de cinco concejales, puede parecer extraño, pero también es cierto que nunca se había trabajado con el calor con que se está trabajando en

estos momentos. Otra cosa es que luego los ciudadanos con sus votos nos quiten esta ilusión».

Además de elegir a sus candidatos, el consejo político aprobará el programa electoral que IU-ICAM ofertará a los ciudadanos. El responsable del área de política municipal, Jordi Badel, ha asegurado que los ejes principales de su proyecto serán el urbanismo, la cultura, los servicios sociales y la participación ciudadana, para lo que será esencial no sólo contar con la opinión de militantes y simpatizantes, sino también con la del movimiento asociativo.

Además, en los próximos ocho meses la labor del área municipal de IU-ICAM se centrará en mantener reuniones con las organizaciones ciudadanas y sindicales y realzar un control y seguimiento de la actuación del equipo de Gobierno del PP.

EL PSOE de Guadalajara comienza el proceso de las elecciones primarias

308 afiliados están llamados a votar el próximo 7 de noviembre

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara. El PSOE de Guadalajara está metido de lleno en el proceso de las elecciones primarias, que comenzarán de forma oficial el próximo lunes día 5. A fin de explicar a los afiliados de la capital los pormenores del proceso, la asamblea local convocó una reunión el lunes a la que asistieron alrededor de cien personas, lo que, según se afirma desde el partido, pone de manifiesto que las primarias han cuajado entre los militantes.

En dicha asamblea, tanto Jesús Alique, secretario del comité local, como el abogado Ignacio Andarías, confirmaron a los militantes que concurrirán a las primarias. De momento, ningún afiliado más ha mostrado interés por presentar candidatura.

En la asamblea, la agrupación local pidió a los dos precandidatos un clima de respeto mutuo y de fortale-

cimiento del partido e informó sobre los derechos y obligaciones de los candidatos. En cuanto a los primeros, cada uno dispondrá de una «oficina electoral» ubicada en la sede del PSOE y podrán hacer uso de la infraestructura y medios materiales y humanos con los que cuenta el partido para garantizar una igualdad total en el proceso. Los aspirantes también podrán contar con observadores en la mesa electoral.

Por lo que se refiere a las obligaciones, se recordó que los aspirantes deberán evitar las descalificaciones personales a la hora de buscar adhesiones entre los militantes. Tampoco se podrá atacar a la organización ni a los cargos públicos del partido. Estos extremos son necesarios, ya que las elecciones primarias son un sistema de búsqueda de la persona que representará al partido so-

cialista en su competencia con otras posiciones ideológicas.

CALENDARIO.- Las primarias comenzarán el próximo lunes con la apertura del plazo de presentación de candidaturas, que se prolongará hasta el día 24. A lo largo de este periodo los candidatos deberán recoger al menos un 20% de las firmas de los 308 militantes socialistas de Guadalajara, por lo que tendrán que presentar ante la comisión de garantías 62 firmas, ya que cada militante sólo podrá avalar a un candidato. El 25 de octubre tendrá lugar la proclamación oficial de los candidatos.

La campaña de los candidatos se desarrollará del 30 de octubre al 5 de noviembre. El día 6 será de reflexión y el 7 tendrá lugar la votación en la sede del PSOE, desde las nueve de la mañana hasta las nueve

de la noche, hora en que se iniciará el recuento de votos.

Una vez que se conozca el nombre del ganador, se pasará a la comisión de garantías para que dé por válidos los resultados. En caso de que hubiera recursos, estos podrán presentarse del 11 al 13 de noviembre. Una vez que sean examinados por la comisión provincial, los resultados y posibles recursos se remitirán a la comisión federal, que será la encargada de emitir una resolución que tendrá carácter definitivo. En caso de que sólo hubiese una candidatura, el proceso de las primarias no sería necesario.

Por otra parte, el comité provincial del PSOE se reunirá este fin de semana para ratificar la composición de la comisión de garantías electorales elegida por la Ejecutiva provincial el pasado 4 de septiembre.

Farma Shopping * Caja de Madrid * Sgel
Prensa * Megapark * Lotería El Gato Negro * El Cafelito * Pans & Co * D.B.J.
* Zara * Z * Coronel Tapioca * Zap 105
* Boston * Zapping * Fauna * Pull & Bear
* Dimelone * Zapatos * Modas Asensio
* Promod * Yves Rocher * Bata * Don Zapato * News * El Zafarrancho * Paco Cecilio * Taruffi * Quikest * Opticost * Alvarez Gómez * Disfraz * Sebastián Martín * Cue Joyeros * Looney Toones * Tien 21 * Planet Phone * Arredo * Blanco s * Pupa * Calderón Sport * Polins * Juguetería Poly * Florentina * Hobby Zoo * J.J. Ventas El Tírón * Ángela Sevilla * Lorema * Express Color * Mister Minit * Te Quiero * BCH * Candice Candico * Humomanía * Fotored * Yague * Silvia González M. * Benetton * Springfield * Pimkie * Etam * Denim * Dunking Donuts * Multicines * La Cervecería * Flunch * Aris * 1H Clean * BBV * Ibercaja * Once * Cabitel * Carrusel



Todo lo que necesitas, en el C.C. La Dehesa.



Todo lo que necesitas, en el C.C. La Dehesa.